

Mardi 6 octobre, Noël nous a emmenés dans les forêts de Hadol-Xertigny.

Beaucoup vont doublement regretter, ne parlons pas de ceux qui avaient un impératif ou qui étaient malades, mais de ceux qui avaient eu peur de la pluie !



Nous avons randonné un bon moment sous un soleil radieux. Même une averse de pluie fine de deux minutes n'a pas perturbé notre sortie.



Et surprise à l'arrivée, Pascaline et Daniel nous ont offert un pot. Eh oui, un an de plus pour chacun et surtout ils ne sont pas peu fiers de l'arrivée de leur petit LOUIS ! Grand merci à eux pour leur collation (Pascaline avait préparé des pâtisseries pour tout le club, il n'est rien resté) et merci également à Noël pour cette belle balade de 14 km et 330 m de dénivelé.